
令和元年第４回（１２月）宮若市議会定例会一般質問通告書

質問者 質問事項 質問要旨 備考

1.柴田 裕美子 1.高齢者福祉の充

実に向けた施策

について伺う

(1) 介護予防事業の検証と、高齢者の健康寿命延伸のた

めの取り組みについて伺う

2.安河 英幸 1.今後の公共交通

網の整備につい

て伺う

(1) 今議会の中でバス路線の廃止が報告されたが、今後

益々減少していく可能性のある公共交通に対して具

体的にどのような対応を考えているのか尋ねる

3.中島 健三 1.建設発生土等の

土砂搬入に伴う

地域周辺環境へ

の影響を尋ねる

(1) 龍徳地区採石場跡地に遠賀川河道掘削工事による発

生土が搬入される計画だが安全性は確保できるのか

(2) 10年間で170万立方メートルの発生土が搬入される

計画だが生活道路にどのような影響があるのか

(3) 現在、第 2西部跡地へ建設発生土等の土砂の搬入が

行われており、道路環境の悪化が懸念されるが行政

は早急に対応すべきではないか

4.染矢 正次 1.子どもの交通安

全対策について

(1) 保育施設周辺の安全対策について

2.緊急通報システ

ムについて

(1) 現在の取り組み状況について伺う

(2) 聴覚障がい者等に対しての取り組みはどう考えてい

るのか

5.神谷喜久雄 1.市所有施設の管

理体制状況につ

いて伺う

(1) 合併して多くの箱物事業が進められている中、各所

管の今後の管理対応について

(2) 市営住宅の管理の対応について

6.藤嶋 嘉子 1.若小跡地利活用

について伺う

(1) 優先交渉権者が提案する事業内容の大幅な計画の修

正があるという理由から、11 月 20・21 日、初めて

の行政による住民説明会が開催されました。

住民の意見をどのように受け止められているかを

お聞きします。

2.住民の陳情・要望

実現について伺

う

(1) 市民からの住環境整備の陳情・要望が出されている

が、要望の総計はどれくらいあり、どの程度実行さ

れているのかを伺う。対象となるのは生活道路・河

川・農業用ため池等の補修、市営住宅の改修、改善

について

7.茅野 勝 1.今後の本市の上

下水道の方針に

ついて伺う

(1) 下水道の加入率、接続率と経費はどうなっているか

(2) 今後の上下水道の課の統合は考えているか

(3) 杉坂団地の下水道の接続計画の予定は



2.窓口の行政サー

ビスについて伺

う

(1) 窓口ワンストップサービスの今後の計画は

8.和田 善久 1.防災・減災対策に

ついて伺う

(1) 防災対策の現状について問う

(2) 減災対策はどのようになっているか問う

(3) 受援計画の整備について問う

(4) 障がい者の避難について問う

9.山元 秀一 1.「ゲーム障害」へ

の対応について

(1) 新たな依存症としてＷＨＯにて認定された「ゲーム

障害」について、社会でも様々な問題が報告されて

いる。特に若年層のそれは今後の社会にも大きな影

響を与える問題と考えられるが、本市の対応を伺う。

10.川口 誠 1.市発注の土木、建

築等の請負契約

及び入札制度に

ついて伺う

(1) 請負業者に対し安全管理、施工管理等、発注者とし

て指導監督は適正に行われているか

(2) 提出書類及び工事を行うのに必要な安全対策、工事

関係書類等の提出状況及び設置状況を伺う

現在発注中の請負工事における提出率、設置率は（当

然、確認済だと判断している）

(3) 入札制度にたびたび変更があるが、その理由は

(4) 土木、建設工事においての随意契約は、地域性を考

慮した上で発注しているとのことだが、まちがいな

いか


